



Fallece Felipe González, exgobernador de Aguascalientes

El exgobernador panista Felipe González González (1998-2004) murió la mañana de este viernes en su domicilio por una enfermedad que padecía. La gobernadora Teresa Jiménez expresó muestras de solidaridad con la familia del primer gobernador de Aguascalientes de la alternancia y pidió un minuto de silencio por su fallecimiento en el acto cívico del Día de la Bandera, en la explanada del complejo Tres Centurias.

<https://www.hidrocalidodigital.com/fallece-felipe-gonzalez-exgobernador-de-aguascalientes/>